



## A L Tハドソン先生への感謝状贈呈

福島町でALTとして英語を指導していたハドソン・デビッド・マイケルさんが、7月末の任期満了により離任されることから、鳴海町長より感謝状が贈呈されました。

ハドソンさんには3年間、小中学校だけでなく幼稚園や保育所にも出向いていただき、子どもたちは楽しく英語を学ぶことができました。

ハドソンさんは「また来日して、福島町に遊びに行きたい。」と話していました。

福島町でのご活躍に感謝申し上げるとともに、今後のさらなるご活躍をお祈りしております。



感謝状を受け取るハドソンさん（左から2番目）

## 福島吉岡漁業協同組合より給食へウニの無償提供



給食を食べる子どもたち



提供された学校給食

7月16日（金）、福島吉岡漁業協同組合より、学校給食へキタムラサキウニを無償提供していただきました。

いただいたウニはウニ汁として調理され、そのほかにも、町内産の黒米や昆布、椎茸を使った地産地消の給食となりました。

当組合からは毎年ウニを無償提供していただいております。子どもたちはウニを使った給食に目を輝かせ、喜びながら食べていました。

## 福島町一体を彩る満開の花火

8月17日（火）、『福島町元気プロジェクト』による花火が打上げられました。

新型コロナウイルスの影響により、昨年につき、観光協会が主催している『やるべ福島イカまつり』と『海峡花火大会』は中止となりましたが、自粛要請等にご協力いただいた町民の皆様への感謝の想いを込めて、この度実施したものです。

例年より大きい8号玉を含む1,230発の花火が夜空を彩り、町民の皆さまに、ご自宅付近で楽しんでいただきました。



夜空を彩る花火